

Ceremonia de Otorgamiento de Condecoración al Dr. Pedro Rolando Álvarez Estévez

El 12 de marzo se celebró el otorgamiento de la Condecoración “La Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro con Roseta” al Dr. Pedro Rolando Álvarez Estévez en la residencia del Embajador del Japón, Sr. Kazuhiro FUJIMURA. El Dr. Rolando, quien es investigador de la historia de la inmigración, así como también escritor, ha contribuido al desarrollo de la investigación sobre Japón en Cuba y ha promovido el entendimiento mutuo entre los dos países. En la celebración estuvieron presentes: Embajadora Martha Guzmán, esposa del Dr. Rolando; Sr. Orlando Hernández Guillén, Presidente de la Cámara de Comercio de Cuba; Sr. Francisco Miyasaka, Presidente del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa, entre otros.

[Haz Click aquí para el texto de las palabras del Embajador](#)

(http://www.cu.emb-japan.go.jp/es/docs/Palabras_del_Embajador_Condecoracion12032019.pdf)



12 de marzo de 2019